

BERITA TERBARU

Wadansatgas Pimpin Rapat Koordinasi Rencana Penutupan TMMD Ke 117 Kodim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 8, 2023 - 18:36



JEMBER - Bertempat di Aula Kantor Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Kab. Jember, Jl. Jawa No. 26 Kel/Kec. Sumpersari Kab. Jember telah dilaksanakan Rapat Koordinasi (Rakor) kegiatan Pelaksanaan Upacara Penutupan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-117 Kodim 0824/Jember, yang diikuti 20 orang, dengan pimpinan Rapat Wadansatgas

TMMD Mayor Inf Herawady Karnawan bersama Poerwahjoedi (Kabid 1 DPMD Kab. Jember).



Rakoir yang dilaksanakan Pada Selasa 08/08/2023 tersebut dihadiri oleh Mayor Inf Herawady Karnawan (Kasdim 0824/Jember), Poerwahjoedi (Kabid 1 DPMD Kab. Jember), Harry Agus Triono (Kadis Pariwisata dan Kebudayaan Kab. Jember), Khoirul Ahmad (Perwakilan BPN Kab. Jember), Rofik (Bagian Umum Pemkab Jember), Sofian Afandi (Pengadilan Agama Kab. Jember), serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Poerwahjoedi Mewakili Ka Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa diantaranya menyampaikan selamat datang kepada semua undangan yang hadir dalam kegiatan hari ini yaitu Rakor rencana Penutupan TMMD Ke-117 Kodim 0824/Jember. Kami sudah melakukan koordinasi dengan jajaran lainnya terkait, termasuk kegiatan hari ini yaitu dalam rangka membahas Persiapan Upacara Penutupan dan rangkaian kegiatan Upacara Penutupan TMMD Yang Ke- 177 Kodim 0824/Jember.

Sedangkan sambutan Mayor Inf Herawady Karnawan (Kasdim 0824 /Jember) pada intinya menyampaikan bahwa siang hari ini kita akan menjelaskan Roundup Penutupan Upacara TMMD ke- 117 yang akan dilaksanakan di Alun-alun Jember. Selain itu saya akan membahas persiapan sarana prasarana dalam Upacara Penutupan TMMD ke 177 Kodim 0824/Jember, gladi Upacara Penutupan dan masalah parkir termasuk parkir VIP.



Acara Penutupan rencananya akan dilaksanakan di Alun-alun Kabupaten Jember dan akan dihadiri oleh Kasdam V/Brw Brigjen TNI Nico Fahrizal dan Danrem 083/Bdj. Untuk mempersingkat waktu saya akan memaparkan mekanisme Upacara dan rangkaian kegiatan Penutupan TMMD Ke- 117. Harapan kami Ketika nanti saat Penutupan semuanya gembira roundup itu sudah kita lewati mulai dari acara Upacara, habis itu mungkin ada peninjauan atau ada penampilan-penampilan tari atau demonstrasi dan lain-lainnya. Jelas Kasdim 0824/Jember

Menyikapi rapat koordinasi akhir tersebut Dandim 0824/Jember Sekaligus Dansatgas TMMD Ke 117 Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saat kami konfirmasi via seluler menyatakan, bahwa sedianya saya yang memimpin rapat, namun karena ada undangan ke Makorem 083/Bdj, sehingga saya mewakilkan kepada Kasdim 0824/Jember.



Kita terus melakukan rakor-rakor sejak beberapa minggu yang lalu dalam rangka mematangkan pelaksanaan upacara penutupan tersebut, sehingga kegiatan fisik dan non fisik telah dituntaskan semua, kemudian kita menjalankan upacara penutupan dengan lancar, dan pergeseran pasukan dari lokasi TMMD ke home base masing-masing berjalan dengan aman, seluruh rangkaian dapat berjalan sesuai apa yang kita inginkan bersama. Jelas Dandim 0824/Jember. (siswandi)